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《如何开辟自己的多重收入途径?》

前几天我在VIP群里给大家分享了一个很重要的

思维:“实现阶层跨越和思维升级最有效的方法，

就是增加自己的收入，而增加自己收入的最好办

法就是多搞几个收入途径”

有时候我会看见很多人，去找各种各样的理财书，

各种各样的财商演讲，各种商业大佬的论坛，想

着听了这些大师的理论，也就会实现财富大幅度

增长了。

但我告诉你，你这是异想天开，根本就不现实，

其实没什么用，他们只能点拔你的思维，最根本

的还是要靠你自己悟。



虽然很玄学，听起来像鸡汤，但确实是这样的，

而且其实收入越高，就会越相信玄乎的东西，比

如风水啊，财运啊这些。

但是我们底层人因为穷，有时候连吃饭都是问题，

所以触摸不到那个境界，但一定存在。

那些书、演讲你看了、听了之后，用了吗?对你

的生活产生影响了吗?

抱歉，事实上，很多人看完信息，听完演讲之后，

根本就没有拿着这些东西去用在自己的事业上，

也没有想着用这些东西去收钱，甚至 70%的人把

资料买回来动都没动过，放着吃土。

有一个很冷血的思维:你做一件事，能赚钱你就

做，不能赚钱你就不做。



比如，我现在给大家打字，写文章，我为的是什

么?我收到钱了吗?

我当然是收到钱了，这篇文章就是付费的，免费

文章我也不可能这么走心，把干货都分享出来，

因为我收了钱，所以才有动力去更新，不然我为

什么要写呢?我躺在床上睡会儿觉它不香吗？

我分享内容，要么就是在粉丝基数比较大的内容

分享平台，要么就是在粉丝基数比较小的付费平

台，其他地方一个字我都不会分享。

在那些大平台分享，可以收获人气和粉丝，而付

费平台收获金钱，总之，永远不要做毫无意义的

事情。



所以，我平时看抖音也好，逛知乎也好，都是为

了收集犀利素材，然后融合自己的经历和感悟，

写出文章来收钱的，不然我是不会去做的，没意

义。

我也不会像大多数人那样，刷抖音就是为了好玩，

为了消遣，有人说，你刷抖音也是为了收集素材，

为了赚钱，你也太没趣了吧，你的生活就这么无

聊吗?

抱歉，其实并不是，只是你理解不了而已，刷刷

抖音、打打扑克、玩玩游戏这些是通过消费来获

得快乐，而写文章、赚钱，是通过输出创造来获

得快乐。

我这个快乐和你那个快乐完全不是一个级别的，

消费的快乐不及创造输出的充实感千万分之一，

所以，收钱其实也是一种游戏，而且比打英雄联

盟爽多了。



最重要的是，那些把收钱当做乐趣的人，不光收

钱爽，在休闲时，更爽，更加享受，因为有钱，

所以可以选择自己喜欢的东西，享受自己喜欢的

服务。

而刷抖音、看剧，这些看完之后只剩下空虚，而

且现实里也没钱，穷的叮当响，被人卡脖子的感

觉也很不爽，难道不是吗?

所以，你总说你看不起那些赚钱的，说钱不重要，

那只能说明你自己境界还是太低了，你在欺骗自

己，你感受不到赚钱的快乐，而且你也从来没有

独立赚过钱，不是吗?

所以，我们怎样才能把人生过得爽、过得滋润，

而且在休闲时，也会有足够的资本享受人生呢?



很简单，多增加几个收入途径就行了，既能赚得

盆满钵满，又能让自己爽，而且这是所有想要提

前退休的人都必须经历的，据我观察，他们都是

通过开辟多重收入途径实现的，包括我。

但是我们大多数却只会打工，拿份死工资，一辈

子都没有第二条收入途径，一辈子过得非常糟心，

收入低，幸福感也低，经常有人教你做人，非常

不爽。

所以，我今天就告诉大家如何开辟自己的多重收

入途径，以及一些思维要点，如果你觉得安安分

分打一辈子工挺好的，那你就没必要看了，本内

容只适合想增加收入，想过高质量人生的读者。

下面我说两个方面:



你看完之后，绝对会恍然大悟，直接就打通你赚

钱的任督二脉，你的思维已经通了，后面就是收

钱了，赚钱，其实真的没有那么难，但需要你的

坚持，只是从来没有人告诉过你要这样赚钱罢了。

（已经加入我付费群聊的读者，可直接在群里查

看，没有加入的读者，需要支付 16 元）

能看到这儿的，相信都是付过费的读者了，恭喜

你，跨过了 90%的人一辈子都跨不过的坎，你体

验了付费的整个流程，反过来，当你收钱的时候

也就更加容易了，既然大家付出了金钱，就是尊

重了我的生命，我必须要来点干货了。

1.突破不敢收钱、不敢相信的心态。

其实，在 VIP 群里我也经常鼓励大家，让大家去

多开辟几个收入途径、多去收钱，之前有位群友，



让我指点他如何收钱，然后我就把整个流程都给

他展示了一遍，甚至把他要如何做都说清楚了，

但他还是收不到钱。

他是做播音主持的，音色、声音质感、流畅感都

非常好，满分是 10 分的话，我觉得可以打 9 分，

而且他可以让一个发音受损的人，短时间内学会

正确发言，从而让说话更流畅，这就是他的卖点。

我说，你这个项目非常好，你可以去线上或者线

下打广告，留联系方式，然后肯定会有很多人抢

着报名，跟你学习，而且你要把客户定位为老板、

演讲的人、主播，这样的人都非常需要声音培训。

因为他们都是要靠嗓子吃饭的人，你帮这些人培

训，你直接可以开高价，比如，10 个小时 7000，
而且收钱也很容易。



但是过了很久，他还是没有收到钱，还只是在抖

音上面发视频，什么也没做。

为什么呢?

他跟我说:“这不行吧，会有人需要吗?这个不是

大多数人都会的吗？而且收费的话，是不是太高

了，怎么可能有人来呢?”

你看，这位群友，其实已经是一个非常出色的播

音演员，我非常看好他，而且市场需求也很大，

他是可以赚到钱的，如果我有这方面需求的话，

肯定也会报名，而且不说 7000，就算 10000 我

也要报。

因为声音变好听了会大幅度提升我的能量场，能

让我赚到更多钱，既然我是这么想的，那些老板，

肯定更加希望你开课，搞培训。



这背后人性的逻辑是这样的，只要你敢开高价，

那别人就会认为你是个高价值的人，就会默认你

有干货，就会想进一步了解你，进而给你付费。

但是如果你不敢开价，或者价格开得很低，那别

人就会想:“唉，这个人连钱都不敢收，是不是

没什么干货啊，算了，走吧”

而且很多人根本就不相信自己能收到钱，还没开

始做，就有很多恐惧，比如，担心自己给不了干

货怎么办，别人不满意怎么办，别人骂你是骗子

怎么办?

当然，凡是往坏处想，是我们人类的天性，我也

不例外，但是我们可以少想一些，直接去做就好，

然后根据市场反馈，再调整自己。



我想说，你做一件事，先不要想这些负面的东西，

直接去做，而且人做事是不需要自信的，谁说不

自信就不能做了?谁规定的?

而且干货也本来就是个伪命题，就像有的人可能

觉得我说的是干货，也有的人觉得这是鸡汤，是

鸡汤还是干货，其实都是人的主观臆断。

既然是主观臆断，你就大胆去收钱，至于别人能

不能收获，满不满意，你都不用考虑，先把钱收

上来就行了。

就像，我们上学的时候，学校每个人的学费都要

交，但是 90%的人都考不上好大学，但学校该收

钱还是得收。

而且事实上，有的老师其实也是非常垃圾，但工



资也是照样一分不少，至于学到多少，是个人问

题，你不用管，我们收钱也是一样的，钱收了再

说。

70%的人花了钱，就完了，也不看，20%的人觉

得还不错，有点帮助，10%人觉得，哇塞，太牛

逼了，简直是胜读十年书。

所以，你不用担心这些，而且别人给你付费就是

单纯地想和你这个人发生链接，觉得你写的好，

而不是和别人，你在读者心中是独一无二的。

就像我，我在群里不讲任何内容，没有什么固定

课程，就是闲聊，如果说具体内容就是讲写作，

讲赚钱、讲人性、聊创业，有人看了我的文章会

觉得，哇塞，这个人好厉害，他的思维好透彻，

我想和他聊聊天。



不管聊什么，但是想和我交流就得给我交钱，不

然就不能和我聊天，至于聊天内容就看价格了，

入群费其实也就相当于购买一个和我聊天的资

格，也是我设置的一个筛选高质量群友的门槛，

一般来说，入群费越高，进群的人质量就越高。

而如果你是完美主义者，你就不要进群了，不要

想着进了群，我就要围着你转，全天二十四小时

服务，你的思维就能升多少级，抱歉，我不是奶

妈。

您还是多去免费群看看，那里有很多奶妈等着您

过去呢，懂的都懂，但如果你非要进的话，那你

就少说话，看看就行了。

免费群里基本都是韭菜，段位都非常地低，平均

月收入不会超过 2000 块，群里整天就是发广告，

吐槽，整个群就是一个垃圾场，情绪垃圾桶，当

然，肯定也有搞营销的人，进去割韭菜，你懂的。



但还是那句话，要是您觉得进群没什么收货，觉

得我是个骗子，我全款退给您。

您就直接跟我说：“我觉得你是个大骗子，没什

么干货，这些对我没用，把钱退给我吧。”

然后您稍微等待，只要我看到了，12 小时之内，

我就会把您交给我的钱，原封不动的退还给您，

当然，群里的所有资料您也可以全部拿走，包括

所有付费文章，后续更新您也可以继续查看，我

不追究，毕竟，您也算是半个支持我的人，给我

带来了很多能量。(加入 VIP 群的朋友，写作群

的所有珍贵资料也都会同步到群公告里，您不需

要再付费，而所有付费文章对于写作群和 VIP 群

的朋友都是免费的。）

然后有时候我会在群里分享一些我收钱的一些



心得干货，你想问的，在群里提出来，我分享我

的思路，然后群友有想法也可以发出来。

我的群其实就相当于一个高质量的圈子，其实光

是待在高质量的群里，能量场就已经得到提升了，

包括我自己也会加入很多大佬的社群。

有人就会问了，那如果不知道怎么回答怎么办?

很好办，你直接说不会就行了，没人会笑话你，

因为，人不会的东西太多了，而且只要你是高价

群，你就更不用担心了，收入越高的人，包容性

越大，越有爱心，你就把你知道的分享出来，其

他的就直接说你不会就行了。

你要清楚，你才是设置门槛的人，你才是设定规

则的人，别人进了你的社群，就说明他是支持你

这个人的，否则，他是不会进的。



所以，你不用担心自己不行，不用取悦任何人，

直接收钱，大胆说话，喜欢你的人直接就交钱了，

不喜欢你的直接就取关了，就是这么纯粹，没有

你想象的那么复杂。

而且真正的富人是不会在意这些的，他们其实更

加希望你收费，因为他们想让你产出更多干货，

他们好受益更多。

因为人只有收了钱，才会有更多灵感、更多干货

拿出来，这是人性，他们很清楚这一点，没人愿

意免费分享干货，那样对不起自己的生命，SB
和畜生除外。

而穷人就想着白嫖，事实上白嫖，真的是白嫖，

什么也没嫖到，如果干货是鸡肉的话，那免费文

章就是鸡汤了。



同样，你不进群，我怎么给你分享干货呢?就算

我真的给你分享的是干货，你会珍惜吗?

抱歉，就算真的是金玉良言，你也肯定会觉得是

垃圾，所以，不给我付费我是一个字都不会分享

的，不光是为了我的生命，也是为了付费的人。

只有你花了钱，感觉到痛，你学习的时候才会觉

得是人间真理，赚钱、和人打交道也是一样的，

如果你总是太容易就被追到、总是喜欢免费帮助

别人，那别人就会认为你是个廉价货，贱货，就

不会珍惜你。

所以，不管做什么事，都得要求别人等价交换，

不然你就会被别人当做畜生来对待，人呐，就输

这么贱。



一定要记住，永远不做免费的事情，要我帮忙?
给钱，想和我谈恋爱?你先付出点什么吧，买个

房还是给我买个钻戒?不然免谈。

而不相信自己能收钱，本质上是对自己不自信，

你都对自己不自信，那怎么让别人相信你呢?怎
么会有人给你交钱呢?靠你自卑吗?别闹了，大家

都挺忙的。

事实上，只要你突破了不敢收钱，不相信自己能

收钱的瓶颈之后，你收钱就会非常容易了。

怎么突破呢?

你直接去开价，直接去写收人文案，直接发出来

让你的读者看到就行了，你可以模仿我，也可以

模仿同领域的大 V，看他们怎么写的，你就怎么



写，赚钱，最忌讳不尊重市场，闭门造车。

直接找有结果，有市场认可的东西，拿过来自己

用，不论是变现思路，还是文案设计，都是模仿

和实践，我说过，成功其实就是复制➕ 模仿，

没有那么高深莫测。

赚钱的本质是收钱，收钱的前一步是发收人文案，

你可以看看每天你自己的时间花在哪儿了，如果

不是花在收钱上，你赚不到钱，那也就很合理了，

你都没有去收钱，那怎么会有钱呢?

而且我们做任何一件事情都要直接奔着收钱去，

比如，你花钱买了我的付费文章，你自己看了，

觉得很有用，你不能就算了，你也不要想着去分

享给别人。

而你要想的是，这篇文章很有用很干货，我该如



何结合我自己的经历和感悟，写出一篇付费文章

去收钱呢。

虽然很冷血，但想要赚钱，就得要这样心狠，做

任何事都要有回报，把花钱当做投资，不做免费

的事情。

只有能赚钱的事才叫正事，其他的都是浪费时间。

有人可能会说了:你整天赚钱赚钱，生活都给你

整没了，那人生还有什么意思?

问这个问题的人肯定是个非常非常穷，段位非常

低的穷鬼，因为他没有到我这个境界，就体会不

到赚钱的快乐，他们不知道，所有能让人极致享

受的东西都是用钱砸出来的，所有好东西都是金

钱的衍生品。



没有钱，你就是个小丑，有钱，你就是爹，很多

优质的男男女女都会过来跪舔，你别不信，虽然

很扎心，但很现实。

心态突破了，收钱就容易了，第二步就是打造自

己的收入途径。

2.   模仿和实践别人的收入途径。

经常有 VIP 群或写作群群友问我:“你是怎么赚

到钱的，有什么诀窍吗?”

其实成功，就是复制加模仿，不是说，你每天看

谁谁写的什么书，然后你的知识变多了，就能收

到钱了，不是的。



赚钱，多半是需要你模仿和实践的，看书并没有

什么用，你看了几十年书，怎么还是个穷鬼，肚

兜还是那么干净，你难道没有想过吗?

只有真刀真枪的去干，才会有钱赚，只有你看到

别人这样搞，赚到了钱，然后你去模仿他的赚钱

路子，你也就肯定能赚到钱。

赚钱、卖点要有可复制性，什么意思呢?

就是你不要总想着开辟先河，想着走以前没有人

走过的路子，没有经过市场验证的路，你去走，

必定是死的很惨。

赚钱是模仿来的，比如，你看见我做付费社群、

付费阅读，在知乎、微博上引流，赚到了钱，你

就也去引流，也开社群，也搞付费阅读，因为你

给我付过费了，所以你很清楚我能赚到钱，在此



基础上，你就要去想。

我的整个营销路径是怎样的?我是怎么曝光的，

是怎么引流的，怎么包装公众号，怎么成交的，

怎么写收人文案的，怎么收到钱的，要不要售前

咨询?

你都去模仿，你可以直接去找到同领域的三五个

大 V，然后把他们的模式全盘复制过来，然后你

也开始收钱，既然我收到了钱，假以时日，你自

然也能收到钱，其实赚钱就是如此简单。

但是其中具体肯定会有很多坑，你也可以深入到

大 V 的社群里去，看他到底是如何做成今天这个

结果的，吸取他的经验，然后时间长了，你就是

大 V，到那时，收钱就轻而易举了。

这才是赚钱，而不是让你瞎猫碰上死耗子，侥幸



赚钱，是有前人已经赚到了钱，已经经过市场验

证的路子，你再去走，才能赚到钱。

当然，你要非得自己去摸索，那权当我没说，反

正，既然你给我付过费了，我自然要说我的心里

话，但是你要如何做，那还是你自己决定的，不

用在意任何人的说法和建议，包括我的。

我从来不给任何人提建议，除非他主动来找我，

给我交钱，还是那句话，没人会珍惜免费的建议。

就算你明知道前面是个大坑，别人要跳，你就让

他跳，因为如果你阻止他，他会认为你在害他，

不想让他变得更好，会和你拼命的，做人，最怕

多管闲事。

人教人，教不会，事教人，一次就学会。



我们人生也是一样，不用在意别人怎么说的，如

果你相信你就去做，你不信，就把我的话当做放

屁，继续寻找你的路就行了，人生就是得这么干

脆，相信就做，不相信就丢掉，这样才能避免内

耗。

人永远是自由的，不必为任何人的看法所动摇，

且视他人凝目如盏盏鬼火，大胆走你的夜路。

最后，就大胆收钱，大胆收人，大胆说话就行了，

赚钱就是让你做的每一个动作都值钱，你看的每

一个字都是你可以拿来卖钱的干货。

所以，钱，只要你敢收，就有人敢给，你的每一

个字都是干货，而且是独一无二的干货，所以，

大胆出来卖，卖时间，卖信息，卖产品、卖服务、

卖自己，赚钱，本质就是出来卖。



群里也会有人问我，怎么转变从花钱到赚钱，输

入到输出。

其实，从花钱到赚钱很简单，你就只需要，从关

注买什么，到关注卖什么就行了。

你就去提升自己的价值，看自己有什么价值，别

人有什么需求，然后想着怎么把自己卖出去就行

了。

而输入到输出，你就要想着，你看的东西都是为

了收集素材，为了自己写文章拿出来卖钱的，不

是为了看着好玩的，然后每天多写，直接去写，

有了感悟、有了感觉，就立马拿出手机开始写，

或者记录在备忘录里，然后收集素材，写篇文章，

都可以。



这种转变是快乐源泉的转变，赚钱和输出是需要

自己聚焦能量，然后深度投入，然后蹦发出大量

快感的事情，而花钱和输入，在相比之下，就显

得比较短暂而空虚了。

输入像是在消耗能量，而输出就是在积攒能量，

你直接去写，然后开价收钱就行了，因为当你真

的那么去做了，你会发现写作非常爽，收钱更爽，

你就不会想着去输入，而是去输出了。

反正你想做出什么转变，你先不要去问任何人，

你直接先去做，有了反馈，让你感觉到爽了，你

自然就会喜欢做了，人就是这样，什么事情让自

己爽，就会不停地去做，你懂的。

而且人生很多问题都是没有答案的，都是只能靠

自己决定。



没人能给你提意见，我们也不需要任何人提意见，

任何人提意见你都会后悔，只有你自己做出的决

定，才真正不会后悔。

那有人说，赚钱、和人打交道没自信怎么办?

做事情，其实根本不需要自信，但你需要扫清障

碍，比如你要赚钱，你要搞公众号，你就要屏蔽

所有身边的熟人。

因为普通人想要变得不普通，肯定很多人是不乐

意的，就会想办法也把你拉下水，他们是阻止你

成功最大的障碍，只要把障碍扫清了，你就直接

去走就行了，后面就会越走越开阔。

不需要自信，也不需要想自己的样子是否优雅，

没什么优不优雅的，只要是赚钱，变得更好，吃

相都很难堪。



而且包括我，在刚开始走的时候，我也不确定我

会不会成功，只过是扫清障碍，摸着黑一步一步

走过来，然后今天就成功了。

所以，没有什么秘籍，路只有自己一步一步地走，

可能有的地方你卡出了，需要高人指点一下，而

指点也只是把你的思维打通了，知道怎么去做了，

但做还是得靠你自己。

要记住，可以变富，但绝对不能暴富，任何事都

是自己一步一个脚印走出来的，你没有走过的路，

终究是没有走，不要想着哪一天这路自己通了，

这不现实。

希望你永远坚持自我，永远顶着黑暗继续向前，

胜利的曙光就在前方！



这句鸡汤，大家看看就好，不必太认真。

最重要的是时刻保持清醒，独立思考。

我们如果能对自己坦诚，就能无坚不摧，永远都

不要对自己说谎。

写到这儿，就已经整整 7200 个字了，以上。

来自微信公众号:重启你的大脑


